
 

 

60 周年 新たな奉仕活動へ ～すべては好奇心から始めよう～  

事務局：さいたま市大宮区桜木町1-11-2  YK-12ビル ４階 

TEL 048-871-8881   FAX 048-871-8882 

E-mail：west@rc-omiya-west.com   HP : http://rc-omiya-west.com/ 

ROTARY CLUB OF OMIYA WEST 
 

 

2022-23 年度  大宮西ロータリークラブ 週報 
創 立：1963年３月22日 

例会場：パレスホテル大宮 

例会日：月曜日 12:30～13:30 

会 長 

幹 事 

クラブ会報委員会 

小沢 孝 

榎本 貞寿 

小岩 淳一 

 
第2762例会 

発行日 
 

 
 

2023/01/30 

2023/02/06 
 
 

 
 

 

会長  小沢 孝 
皆さんこんにちは。 
今月は職業奉仕月間

です。今更、月の終わ
りにご説明をすること
をお許しください。今
月が終わりましても職
業奉仕活動は皆様の企
業で行う大事なプログ
ラムです。今年度、職
業奉仕担当例会は６回
行う予定です。これか
ら下期でも、楽しみな
例会プログラムを職業
奉仕委員会にはお願い

いたします。 
さて皆様、覚えていらっしゃいますか？ 昨年８月の

例会で、花王株式会社 奥住 佳子 様に卓話をお願いし
ました。私が子どもの頃、どの家庭でも大きな箱の洗
剤を使用していたものでした。しかし多くの洗剤を使
ったことで、河川は汚れ、環境汚染につながってしま
いました。いつしか花王の洗剤は、コンパクト粉末洗
剤を経て小さなボトルになり、少量の液体で汚れが落
ちる製品となりました。環境にも配慮する開発をされ
たのです。30 年ほどかかったでしょうか。さすが、世
界の花王です。 
まさにこれも職業奉仕としての企業活動です。世の

中に求められる商品を開発し、世界に羽ばたく経営で
す。皆さんの会社での職業奉仕は何かありますか。10
年たったら環境に良い商品に変わったとか、施工が早
く安い価格の物になったとか。来月の職業奉仕のプロ
グラムから後半戦の始まりです。少しでも会員の職業
奉仕につながり、結果的に会員の資質・能力の向上と
なれば嬉しく思います。 
職業奉仕はロータリーにおいて、常に会員増強に

関連する事かもしれません。会員増強には３つのポ
イントがあります。１つめはクラブ組織の強化につ
ながる事。２つめは会員の資質・能力の向上が大切
であること。３つめは増強活動をすることで結果を

出すこと。この３つの成果を上げれば、クラブは増
強により発展するという事でしょうか。今年の職業
奉仕プログラムで何かお役に立てていたら幸いです。 
本日は、年次総会・クラブ協議会がございます。

よろしくお願いいたします。 
 
 
 

【本日のリーダー】 
                               川﨑 春夫 会員  

 
 
 
 
 
 
 
「米山記念奨学生のグェンティガンさんは、1 月
中旬から２/18（金）まで、学生生活最後の里帰
り中で、例会はお休みです」 
（ご報告：会長エレクト 藤嶋 剛史） 
 
 
 
幹事  榎本 貞寿 
①本日は、荻原会員のイニ
シエーションスピーチで
す。その後、年次総会及び
クラブ協議会となりますの
でご審議のほどよろしくお
願いいたします。 
②インターアクト韓国青少
年訪日団が、２/４（土）
より９（木）までの予定で
まいります。当クラブでは 2 名お預かりする事に
なり、小沢会長と土屋理事にお世話いただきま
す。２/４（土）に歓迎会を開きますので、参加
できる方は宜しくお願い致します。 
③「抜萃のつづり」その 82 が届きました。ご希
望の方はお持ち帰りください。 
④RLI パートⅢが２/18（土）に行われます。
９：00 受付開始 17：00 終了後、パートⅠ、パー
トⅡ参加者も含め懇親会が開かれます。参加希望
の方は２/８（水）までにお申し込みください。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

ロータリーの目的・四つのテスト 

お客様紹介・米山記念奨学生紹介 
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⑤次年度に向けてのセミナーなどが始まってまい 
ります。該当の方々はご予定の確認をお願い致し
ます。（地区ロータリー財団補助金管理セミナーは 
３/２（土）です） 
⑥来週２/６（月）は、例会前に理事役員会を開催
いたしますので、理事役員の方は予定のご確認を
宜しくお願い致します。 
 
 

 
■地区ブライダル委員会 委員長  

藤嶋 剛史 
２/26（日）、「再婚さんいらっしゃ

い」という企画を開催します。知り

合いの方をぜひご紹介ください。 

■女子部会 会長 
 福田 和子 
女子部会でもお世

話になった、小木

曽 賢己 パスト会

長の送別会を、 

２/６（月）夜、

「ふくろう亭」で行います。希望

者はお声がけください。 

 
 
 
 
 

＜地区より RLI 修了証＞ 
・ロータリーリーダーシップ研究会（RLI） 
パートⅠ修了証/卒業証  

荒井 理人 会員 
 
 
＜地区より感謝状＞ 
・2021-22 年度 米山記念奨学部門委員長   

藤嶋 剛史  
  
 
 

 
・45 年以上の永年在籍者  
  吉田 暎治 会員 
 
 

 
＜ロータリー米山記念奨学会より感謝状＞ 
第５回米山功労者マルチプル 藤嶋 剛史 会員 
第４回米山功労者マルチプル 竹内 雅人 会員 
 

 
 
 
 
 
    
      
 
 

 
 

 

荻原 直樹 会員 
近畿日本ツーリスト 
株式会社 埼玉支店 
2021 年 10 月 11 日入会 

 
１.自己紹介 
私がロータリークラブに入会

した 2021 年は、新型コロナウ

イルス発生から約２年が経

過、東京オリンピック・パラ

リンピックも残念ながら無観客開催となった後でした。 

長野県生まれの埼玉育ちで、現在の会社に入社後は主に

地方勤務を行い 2013 年に埼玉へ戻ってきました。今年で

ちょうど 10 年です。 

【趣味・特技】 

 スポーツ観戦（やるよりも見る方です） 

 旅行（海外より国内） 

 食べること（今年から絶賛ダイエット中） 

 
２.コロナ禍における旅行業界の社会貢献 
 東京 2020 オリンピック・パラリンピック 
競技体験支援活動は、2017 年～19 年を中心に、県内小中

学（選ばれたおよそ 50 校）にオリンピアンやパラリンピ

アン、アスリートの方をお招きして子どもたちに競技の

魅力やスポーツのすばらしさを実体験していただく事業

です。 

実際に学校にきていただいたアスリートの方が活躍する

姿を見るととても感動したことを思い出します。 

 
 
女子サッカー 
丸山 桂里奈 選手 
 
 

 
車いすラグビー 
若山 英史 選手 
若山選手は大会に出場し見事

銅メダルを獲得されました 

 
男子やり投げ 
新井 涼平 選手 
（埼玉県皆野町出身） 

残念ながら東京オリンピック

には出られませんでした 

 
 
塚原 直貴 選手 
北京五輪男子 400ｍリレー

銀メダリストです 

 
 
ボランティア活動事業について 
埼玉県内ではオリンピックは４会場（バスケットボール、

サッカー、射撃、ゴルフ）パラリンピックは１会場（射

撃）で開催され、約 5,400 名の都市ボランティアが活動を

行う予定でした。 

2017 年から取り組みをはじめ、ボランティアのシンポジ

イニシエーションスピーチ 

表 彰 

委員長報告・派遣役員報告 



  

ウムやリーダー研修など、準備を行っていました。 

しかし新型コロナウイルス感染拡大の影響により 2020 年
３月に１年程度の開催延期が決定、また、更に残念

な事に 2021 年７月に一都三県の無観客開催が決定し、観

戦者や外国の方が訪れることはありませんでした。 

 

その中でも素晴らしい出来事が 
ありました 
男子 110 メートル金メダリスト ジャマ

イカのパーチメント選手と大会ボラン

ティアの河島ティヤナさんです。 

 

パーチメント選手は、大会当日（準決

勝）乗車バスを間違えて競泳会場に向

かってしまい困っているところ、ボランティアの女性に

タクシー代を借りてスタジアムに戻ることができ、その

後見事に金メダルを獲得しました。後日パーチメント選

手はこの女性を探し出してお金を返し、金メダルを見せ

てくれたそうです。実はこの女性が当社スタッフでもあ

る河島さん。人を助け支え行動することの素晴らしさを

改めて深く感じる出来事でした。 

 

帰国者・入国者への支援事業 
2020 年から 2021 年のコロナ禍で行いました。 

きっかけの一つは中国在留日本人の帰国を政府が表明し

た事です。 

2020 年 1 月、感染症拡大が現実のものとなり、邦人の安

全な帰国を目的として当時の政府が意思表示をしました。 

きっかけの二つ目は外国籍の方々、特に留学生の再入国

を政府が解禁することを発表した事です。 

何度となく入国制限や制度変更があり我々は政府の発表

に左右されましたが、日本に入国する留学生が空港での

検査に始まり、待機施設や移動手段の確保に困ることに

なるのは間違いない、と考えたことがきっかけです。 

入国後のホテル待機や自宅・日本滞在先までの移動、さ

らには待機中の健康観察や PCR 検査など包括的なサービ

スを、邦人帰国を検討している海外進出企業や留学生を

受け入れる首都圏をはじめとする大学、日本語を学ぶべ

く来日を予定してた日本語学校学生に提供する、という

ことを考えました。我々は支店社員全員で約 400の海外進

出企業と約 600の大学や日本語学校に電話を行い、そのよ

うな要望や希望があるかを聞いてまわりました。 

その結果、日本への帰国者約 2400 名、留学生の入国者約

2,300 名、合計約 4,700 名の支援と 70,000 泊あまりの宿泊

手配を行いました。 

当時は宿泊待機が最大で 15 泊でしたので相当数の客室を

利用した形になります。 

現在も一部企業や大学において、今度は技術者支援や研

修プログラムなどのサポートを行っています。 

 

お客様から「コロナ禍で大丈夫ですか？」と心配のお言

葉をたくさんいただきました。 

実際に 2020 年以降皆様も職場やお仲間と旅行に出かける

ことはほとんどなかったと思います。 

私もいつの間にかパスポートの有効期限が切れ、旅行を

することも、売ることもなかった時期が長く続きました

が、その中でもオリンピック・パラリンピックでの活動

や帰国入国支援を行うことで、苦しい時期でありながら

社会貢献を行えたことは会社として誇らしい事例である

と思っております。 

 

３.ロータリー国際大会メルボルン 
オーストラリア第２の都市で、世界で最も住みやすい都

市と言われるメルボルンでの開催となりますので、多く

の方にご参加いただければと思っております。また、せ

っかくの機会ですのでシドニーに寄って帰ってくるコー

スなどもよろしいのではと思っています。 

コロナ禍からの円安と原油高の影響を受け、従来の海外

旅行と趣きや価格帯がだいぶ変化していますが、多くの

皆様にとっても久しぶりの海外旅行が実施できるようご

案内に努めてまいります。 

 
 
 
 

次年度理事役員の発表が行われました。  
■会長エレクト 藤嶋 剛史 

会長 藤嶋 剛史 
副会長（研修リーダー）  
染谷 義一 

会長ノミニー 押野 一郎 
直前会長 小沢 孝 
幹事 横溝 一樹 
会計 伊田 雄二郎 
SAA 竹内 雅人 
長期計画特別 内山 泰成 
クラブ管理運営担当理事  大楽 剛 
公共イメージ担当理事 十文字 裕司  
会員増強維持担当理事 新藤 栄介 
職業奉仕担当理事 山崎 一祥 
国際奉仕担当理事 吉田 浩士 
社会奉仕担当理事 小林 政良 
青少年奉仕担当理事 井上 勝美 
 
 
 
 

中間決算について、榎本 貞寿 幹事が内容の説明
をしました。異議なしとのことで承認されました。 
 
 
 

年 次 総 会 

クラブ協議会 
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